

2025-02-04

GRILLERÍAS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.cronicahidalgo.com/2025/02/04/grilleras-750/>

TEEH

Redujo el Tribunal Electoral del Estado la cantidad de dinero que destinó para aguinaldos, así como el número de trabajadores en comparación a los ejercicios 2023, 2022 y 2021, para el año 2024 contemplaron 1.9 millones de pesos por esta prestación para 53 colaboradores.

De acuerdo con la solicitud de información 131359300007524, el órgano jurisdiccional destinó un millón 944 mil 216.55 pesos para todos los empleados, desde magistrados, secretario general, directores, secretarios de estudio y proyectos, subdirectores, actuarios, auxiliares, intendencia y otros.

VOZ

Urgente contar con una nueva figura de representación vecinal en barrios, colonias y fraccionamientos, al ser los delegados y subdelegados, figuras que no generan beneficio alguno, sostienen pobladores de Pachuca, quienes no revelaron su identidad.

Con la creciente deficiencia en algunos servicios municipales que incluyen las recolecciones de basura y alumbrado público, vecinos de Santa Julia señalaron que a los delegados y subdelegados se les ha olvidado su responsabilidad de gestión ante el municipio para la atención de diversas necesidades.

ODECO

Para evitar abusos con usuarios y que se tengan sus documentos en regla, la Oficina de la Defensa del Consumidor realiza operativos de inspección en las diversas casas de empeño asentadas en la entidad.

Esto lo informó la directora de la delegación en Hidalgo, Italia Almeida Paredes, quien destacó que la falta de contratos de adhesión en estos establecimientos, no respetar los contratos, alteraciones y no pesar correctamente, se aplican sanciones económicas.

OPERATIVOS

El mando coordinado de Tulancingo implementa operativos en la carretera federal México- Tuxpan para inhibir delitos en la región.

Los elementos verifican unidades que circulan por la vía de comunicación y aseguran motos que no cuenten con documentos en regla como son placas, tarjetón, conductores no utilicen cascos de protección y licencias de conducir,

Indicó la SSPH, mediante un comunicado, que en las revisiones participan policías municipales, Guardia Nacional, Ejército Mexicano y Secretaría de Seguridad Pública de Hidalgo.